
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 
4 juillet 2022 

 
 

Présents :  Françoise ANETTE, Laurent ANETTE, Agnès ARGAUD, Jacques BARRIOL, Jean-
Marie BRET, Patrick BROCHAND, Patrick GIMENEZ, Jean-Luc HALLOUET, Jean-François 
LEONE, Sylvie MARIN, Jean-Paul POIZAT, Marcel REDELSPERGER, Paul REY, André 
RINALDI, Josette SAGNARD, Michel SARTORIO, Quentin THEVENOUX, Bernard WAZ 
 
Excusés :  André ARMANET, Pascal DURAND, Jean-Marc PLASSE, Jean-Yves SAGNARD  
 
 
 

Informations / Décisions / Actions Qui ? Quand ?  

1. École VTT : dispositions pour la saison à venir  

• Réunion avec les parents à la rentrée 

• Accueil des enfants à partir de 8 ans 

• 2 groupes le mercredi et 2 groupes le samedi   

• Le programme de la saison sera remis lors de l’inscription 

• Semaine du club à Pâques 

• WE de fin d’année 

• Une sortie par trimestre avec les clubs de Miribel et Corbas 

• Une sortie longue par mois pour les grands 

• Une nocturne par an un samedi, avec deux départs différents   

• Appel aux bonnes volontés pour compléter l’encadrement 
habituel en cas de besoin. Délai de prévenance d’une journée 
en général. Se manifester auprès de Patrick B.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Tous 

2. Groupes VTT  

• Groupe Boost : sorties de 30 à 50 km avec 800 à 1000 m D+, le 
samedi ou dimanche. Programmation selon météo et 
disponibilités, avec un délai de prévenance d’une journée au 
maximum. Pour participer → n° de tél de Jean-Marc sur le site. 

• Groupe Oxygène en sommeil pour le moment 

• Groupe Loisir : se partage entre VTT et route selon la saison  
 

 

3. Sorties longues 

• Beaucoup de propositions mais pas beaucoup de participants : 
Pourquoi ? Réflexion à mener 

• Proposition de sorties en alternance : 1 fois sur 2 plus long/plus 
de D, et l’autre fois plus court/moins de D, de façon à intéresser 
plus de membres, en particulier les féminines et les VAE 
(autonomie limitée)   
 

 
 

Animateurs du groupe 

4. Baladeurs 

• Sorties les mardis et vendredis 

• Participants en nombre réduit, qui se connaissent et s’autogèrent 

 

5. Féminines 

• Préparation en cours du V.I. vers Montreux en septembre 

• 17 participants 

• Budget en cours → demande d’acompte imminente   
 

 



6. HandiCassc 

• Une seule et belle sortie de 130 km en mai dernier avec repas à 
Arandon  

• Proposition de programmation annuelle ? 

• Problème technique de hauteur de selle à régler si possible, pour 
permettre l’accès à tous les profils de pilote  
 

 
 
 

Animateurs  du groupe 

7. Cassc’quot 

• 3 réunions annuelles avec la Ville dont la prochaine le 5 juillet + 1 
réunion avec les Sces techniques de la Ville  

• Projet d’atelier éphémère d’autoréparation en partenariat avec la 
médiathèque (Repair Café) finalement non réalisé 
 

 

8. Séjours/ Voyages 

• Liaison Usingen - Chassieu en mai dernier : 9 français et 8 
allemands. Temps clément et voyage très apprécié, sauf ….trop 
de VTT en Allemagne et confort des hébergements insuffisant en 
France 

• Semaine fédérale fin juillet-début août à Loudéac (22) : 9 
participants 

• Séjour d’été à Bussang fin août – début septembre. Environ 45 
participants. Le solde sera appelé fin juillet 

• V.I. au Portugal du 26/09 au 15/10 : 5 participants en autonomie. 
Organisation en cours 

• Séjour en Corse envisagé pour 2023. 20 participants au 
maximum, tous cyclistes. Circuits en étoile autour de 3 
hébergements   

• Séjour d’été 2023, probablement à St Geniès en Dordogne. 
Hébergement en chalets de 2 personnes. Environ 390 € la 
semaine en 1/2 pension. Circuits sur la base de ceux 
communiqués par JJ Pech, revus par Patrick 
  

 
 
 
 
 
 
 

Marcel 

9. Sécurité 

• 2 accidents en 2022 contre 5 ou 6 il y a quelques années.  

• Rappel des recommandations : 1.Être visible – 2.Visites cardio 
régulières – 3. PSC1 renouvelé régulièrement  

• Patrick B. Propose une formation PSC1 en octobre : date à définir 

• Quentin quitte la Commission Sécurité et rejoint la Commission 
Vêtements → Nomination d’un adjoint à la Sécurité à mettre à 
l’ordre du jour du prochain CA 
 

 
 
 
 

Patrick B. 
 
 

André R. 

10. Partenariats 

• Nouveau partenaire : « le Petit Chassieu » → à fréquenter autant 
que possible, par exemple à l’issue des sorties.  

 
Tous 

11. Vêtements  

• La vente des collections passées a rapporté environ 650 €. Il 
reste encore quelques petites et grandes tailles → Voir sur le site 

• Nouvelle collection Poli : essayage les 5 et 6 septembre entre 
18h00 et 20h00  
 

 
 
 

Tous 

12. Logo 

• Changement de logo approuvé : 10 Pour, 5 Contre, et 3 
Abstentions 

• Il reste quelques aménagements à apporter / polices de 
caractères  
 

 
 
 

André R. 

13. Licences 

• 167 adhérents au total 

• Licences 2023 : dispositions pratiques à mettre au point pour 
adhésion via le site + gestion des licences + paiement 

 
 

Commissions Licences et 
Site 



 

14. Site Internet 

• Jean-Paul confirme cesser son rôle de Webmaster du site à la fin 
de l’année → Sylvie se propose pour le remplacer, Pascal serait 
son adjoint. Transfert à organiser 

 
 

Jean-Paul  + Sylvie + 
Pascal 

15. Finances  

• Point à faire / remboursement Usingen + acomptes Bussang et 
Montreux  

• Paiements par virement : ne jamais afficher le RIB du club, mais 
communication possible de l’IBAN par téléphone, sinon possibilité 
à étudier via Lydia ou Paypal  
 

 
Marcel 

 
 
 

Jean-Paul 

16. Organisation de manifestations    

• 1ères Pédalées : décision d’organiser la dernière étape le 
25/02/2023 → réserver la salle des fêtes lors de la réunion 
d’attribution des salles en octobre prochain 

• Décision d’organiser un rallye mi-octobre 2023 si possible. Date à 
définir, en évitant un rallye concurrent 
  

 
 

Jacques 
 

Sylvie 

17. Forum de rentrée 

• 3 septembre de 9h00 à 13h00 

• Participants du CA :  André R., Patrick B., Jean-Marie, Agnès, 
Paul + un membre du Cass’Quot  
 

 

18. Statuts et règlement intérieur du club 

• Modifications en cours d’étude, pour soumission à la prochaine 
AG 

 
André R. et Sylvie, avec la 

Ville 

19. Annuaire des associations 

• Courte présentation de l’association transmise au Sce 
Communication pour intégrer l’annuaire des associations sur le 
nouveau site de la Ville 
 

 

20. WhatsApp 

• Groupes WhatsApp du CassC : ce sont des outils de partage 
d’information → Stop aux commentaires 

• Possibilité de créer en parallèle un autre groupe de discussion 
pour les intéressés ?   
 

 
Tous 

21. Prochaine réunion CA →  mardi 18 octobre à 20h00 
Rappel : AG le 8 novembre à 18h30  

 
 

 

 

 

 

 


